

La famille,  
les Missionnaires de Notre-Dame du Sacré-Cœur, de par le monde,  
ont la tristesse d'annoncer le départ de

## **Père Claude RESPLENDINO**

30.12.1930

qui a eu lieu au matin du 13 octobre 2009, à Louga, dans son cher Sénégal, où il avait désiré vivre ses dernières années, et y être enterré. Pendant ses 50 années d'activité en Afrique, son œuvre principale a été la création d'un dispensaire parmi les bergers Peul du Ferlo, qu'il a tant aimés et qui sont dans la peine aujourd'hui.

**En sa mémoire, l'Eucharistie de 18 heures, le samedi 24 octobre, sera célébrée en l'église catholique du Sacré-Cœur de Montreux, av. du Casino.**

«Vous êtes le sel de la terre, vous êtes la lumière du monde.»  
(Mat. 5, 13.14)